

ABSTRAK

HUBUNGAN OPTIMISME DAN EFIKASI DIRI DENGAN MOTIVASI BERPRESTASI PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM RIAU

Tria Novianti Br. Naibaho

138110092

FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM RIAU

Banyak mahasiswa yang mempunyai motivasi berprestasi yang rendah, sehingga mereka tidak dapat mencapai prestasi dengan maksimal. Prestasi merupakan hasil dari kerja keras seorang mahasiswa selama setiap semesternya. Ada beberapa hal yang dapat mempengaruhi motivasi berprestasi, diantaranya adalah optimisme dan efikasi diri. Adanya optimisme dan efikasi diri, seseorang akan yakin dalam mengatasi masalah hidup. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat hubungan optimisme dan efikasi diri dengan motivasi berprestasi mahasiswa Universitas Islam Riau. Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa Universitas Islam Riau yang berstatus aktif kuliah sebanyak 400 orang. Data yang digunakan dalam penelitian telah dikumpulkan dengan menggunakan skala optimisme, skala efikasi diri, dan skala motivasi berprestasi. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik regresi berganda, melalui bantuan program SPSS versi 17.0 *for windows*. Hasil statistik menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara optimisme dan efikasi diri dengan motivasi berprestasi dengan perhitungan $R = 0,723$, $p = 0,000$, dan $F = 209,458$. Adapun nilai kontribusi yang diberikan adalah $R^2 = 0,523$ atau sama artinya dengan 52,3%.

Kata kunci: Motivasi Berprestasi, Efikasi Diri, Optimisme, Mahasiswa.

ABSTRACT

RELATIONSHIP OPTIMISM AND SELF EFFICACY WITH ACHIEVEMENT MOTIVATION IN STUDENTS ISLAMIC UNIVERSITY OF RIAU

Tria Novianti Br. Naibaho

138110092

**FACULTY OF PSYCHOLOGY
ISLAMIC UNIVERSITY OF RIAU**

Many students have low achievement motivation, so they can't achieve the maximum performance. Achievement is the result of hard work of a students during each semester. There are several things that can affect the motivation of achievement, such as optimism and self efficacy. The existence of optimism and self efficacy, one will be sure in solving the problem of life. The purpose of this study was to determine whether there was a relationship of optimism and self efficacy with achievement motivation student/i Islamic University of Riau. Subjects in this study were students of Islamic University of Riau in active status as many as 400 students. The data used in the study have been collected using optimism scale, self efficacy scale, and achievement motivation scale. Statistical analysis that used in this study was multiple regression statistical analysis, through the help of SPSS program version 17.0 for windows. The statistic shows that there was a positive and significant relationship between optimism and self efficacy with achievement motivation with $R = 0,723$, $p = 0,000$, and $F = 209,458$. The contribution value given is $R^2 = 0.523$ or equal to 52.3%.

Keywords: Achievement Motivation, Self Efficacy, Optimism,. College Student.

العلاقة بين التفاؤل والفاعلية الذاتية بالدافعية للتميز عند طلاب جامعة رياو الإسلامية

تريانوفياتي بورو ناياهو

138110092

كلية علم النفس

جامعة رياو الإسلامية

خلاصة البحث

كثير من الطلاب لديهم دافع متدني للتميز، حيث لا يمكنهم الوصول إلى تحقيق الحد الأقصى من التميز. التميز هو نتيجة لجدية الطلاب لكل فصل دراسي. هناك العديد من الأشياء التي يمكن أن تؤثر على الدافعية للتميز، منها التفاؤل والفاعلية الذاتية. وجود التفاؤل والفاعلية الذاتية يجعل المرء على يقين في التغلب على مشاكل الحياة. والغرض من هذا البحث معرفة ما إذا كانت هناك علاقة للتفاؤل والفاعلية الذاتية بالدافعية للتميز عند طلاب جامعة رياو الإسلامية. كانت عينة هذا البحث هم طلاب جامعة رياو الإسلامية الذين يصل عددهم إلى 400 شخص. البيانات المستخدمة في هذه الدراسة تم تجميعها باستخدام مقياس التفاؤل، مقياس الفاعلية الذاتية، ومقياس الدافعية للتميز. كان التحليل الإحصائي في هذه الدراسة هو تحليل إحصائيات الانحدار متعددة، من خلال مساعدة برنامج SPSS الإصدار 17.0 لبرنامج الوندوز. كانت نتائج الإحصاءات التي تظهر أن هناك علاقة إيجابية وهامة بين التفاؤل والفاعلية الذاتية بالدافعية للتميز مع حساب $R = 0.723$ ، $p = 0.000$ ، و $F = 209.458$. وأما قيمة المساهمة المقدمة $R^2 = 0.523$ أو نفس المعني بنسبة 52.3 في المائة. الكلمات البحث : الدافعية للتميز، والفاعلية الذاتية ، التفاؤل، وطالب.